

~~CONFIDENTIAL~~

COMPANIA FRUTERA DE SEVILLA

PARA :SR [REDACTED]
 DE :DEPARTAMENTO DE PROTECCION INDUSTRIAL
 ASUNTO :INFORME GENERAL SOBRE SEGURIDAD EN LA DIVISION TURBO b6
 C. C. :SR [REDACTED] b7C
 FECHA :MEDELLIN, SEPTIEMBRE 04 DE 1992.

El siguiente es un informe preparado por P.I. en el cual se hace un recuento general sobre la situación de orden publico en Uraba; los grupos guerrilleros que tienen incidencia en la Zona, la posición de COMPANIA FRUTERA DE SEVILLA con respecto a cada uno de los grupos y las posibilidades para los próximos meses de 1992.

1. GRUPOS GUERRILLEROS que tienen incidencia en la zona de Uraba, su organización y tendencias.

-Actualmente en la Zona de Uraba operan la totalidad de los Grupos Guerrilleros que operan en el país y que hacen parte de la autodenominada COORDINADORA GUERRILLERA SIMON BOLIVAR. De tal forma podemos relacionarlos así:

A. FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA FARC

B. EJERCITO DE LIBERACION NACIONAL ELN
 FRENTE "ASTOLFO GONZALEZ"
 CORRIENTE DE RENOVACION SOCIALISTA CRS

C. EJERCITO POPULAR DE LIBERACION EPL
 CORRIENTE "CARABALLO"

CBI-V1-001-000135

CHIQUITA NSD 1847

A. FUERZAS ARMADAS DE COLOMBIA FARC:

Opera actualmente con dos Frentes el "V" y el "XXXIV"; la presencia mas activa en la Zona Bananera la hace el Frente "V"; el Frente "XXXIV" realiza sus operaciones en la parte baja del Uraba Antioqueño y sectores del Uraba Chocoano.

El "V" Frente, cuyo comandante es alias [REDACTED] se divide en tres (3) secciones que cubren la totalidad del área Bananera y Platanera. Cada una de estas secciones tiene como misión especial diferentes acciones tendientes a lograr la mejor organización que facilite sus operaciones; para lo cual se han dividido así:

a. GRUPO COMANDADO POR ALIAS [REDACTED]

Es el encargado de las "finanzas" del grupo. Debe estar al tanto de los movimientos de dinero que se hacen para la supervivencia de el Frente, así como también es el encargado de recolectar los aproximadamente 2 Millones de Dolares anuales para el Secretariado General de las FARC.

b6
b7c

b. GRUPO COMANDADO POR ALIAS [REDACTED]

Es el "IDEOLOGO" de las FARC en Uraba. Se encarga de adelantar los Paros por motivos políticos; como es el paro adelantado mediante la oposición al INSTITUTO DE SEGUROS SOCIALES, y los masivos movimientos de población civil para generar invasiones en zonas de confluencia o Cascos urbanos.

c. GRUPO COMANDADO POR ALIAS [REDACTED]

Es el encargado de realizar las tareas de "recaudación" de dinero; para lo cual organiza las extorsiones, boleteos, secuestros, chantajes, etc. Este Grupo se ha caracterizado por su beligerancia; como quiera que fueron los encargados de la toma a la población de Dabeiba 3 meses atrás, el ingreso por la Zona de Turbo de grandes cantidades de armamento y finalmente los encuentros con el Ejército en la segunda quincena del mes de Agosto cerca a Apartado.

Como comentario general podemos referir que las FARC es el grupo de mayor influencia con respecto al Sindicato SINTRAINAGRO; ejercen una permanente presión para lograr un control político de la zona mediante la UNION PATRIOTICA.

Es tan influyente que mediante una orden tienen la capacidad de paralizar la zona en el campo productivo, generando problemas de orden comercial y social. Como clara muestra de su influencia podemos ver como logra paralizar sectores importantes de producción con el pretexto de el pago de incapacidades generadas por los contratos del INSTITUTO DE SEGUROS SOCIALES.

Los métodos de presión de las FARC, cuando no satisfacen sus aspiraciones, son de extremadamente violentos; como la quema de Empacadoras, Embarcaderos, Equipos marinos, Maquinaria y vehículos de toda clase; también la intimidación de personas ejerciendo amenazas de secuestro, boleteo y asesinatos.

CONFIDENTIAL

De las FARC dependen directamente las MILICIAS POPULARES MP, que son las encargadas de hacer el trabajo en el casco urbano de las poblaciones.

B. EJERCITO DE LIBERACION NACIONAL ELN:
FRENTE "ASTOLFO GONZALEZ"

El EJERCITO DE LIBERACION NACIONAL ELN lograba una gran cobertura de influencia a nivel politico y territorial, a través del FRENTE "ASTOLFO GONZALEZ".

Es de anotar que las tendencias políticas de el ELN son de carácter MAOISTA; similares a las del grupo terrorista Peruano SENDERO LUMINOSO; que las caracterizan como fuerzas de claras pretensiones terroristas.

La política generada por el comando central de este grupo, especialmente en 1990 y 1991 de incrementar los atentados terroristas contra instalaciones de servicio publico, como son torres de energia, repetidoras de señal de T.V., acueductos y la infraestructura petrolera en toda la extensión del país; hizo que el "ASTOLFO GONZALEZ" emitiera un comunicado en el que manifestaban su claro desacuerdo con los planes trazados por el Comando Central (Cura Perez de origen español)

Después de algunos comunicados de prensa se declararon como DISIDENCIA del ELN, y se autoproclamaron como nuevo movimiento guerrillero denominado CORRIENTE DE RENOVACION SOCIALISTA, popularmente llamados LOS CORRIENTOSOS.

El comando central del ELN dispuso un inmediato desplazamiento a la zona de nuevas tropas para contrarrestar esa disidencia, recuperar su influencia política y territorial. Este proceso ha hecho que su fuerza se vea notablemente disminuida y baja de influencia.

La zona petrolera de Colombia en el Magdalena Medio en donde se encuentra su principal refinería Barrancabermeja, ha sido por años de alta influencia del ELN; para lo cual el Ejército dispuso la creación de la Brigada Móvil No.2 y así contrarrestar el potencial de su fuerza.

Es tal la presión ejercida por el Ejército que el día Lunes 31 de Agosto el comandante del ELN en el Magdalena Medio reconoció que el cerco es permanente, y que así como el Gobierno había creado el IMPUESTO DE GUERRA con el fin de financiar estas operaciones ellos igualmente arreciarían los pedidos de dinero a Industrias y Compañías Multinacionales.

CBI-V1-001-000137

CHIQUITA NSD 1849

CONFIDENTIAL

CORRIENTE DE RENOVACION SOCIALISTA (ANTIGUO ELN EN URABA)

Con el principio fundamental de que la población civil no se vea afectada mayormente por los planes y acciones terroristas ordenadas por el ELN, este grupo liderado por el alias de "ENRIQUE" se independizo y demostró el deseo de acordar diálogos con el fin de acogerse a los tratados de Paz ofrecidos por el Gobierno. Ante el fracaso de las conversaciones del Gobierno y los Grupos Guerrilleros se hizo llamar popularmente como LOS CORRIENTOSOS; con areas de influencia especialmente en Carepa y Chigorodo.

Este grupo con nuevas tendencias esta tratando de organizarse política y militarmente, para lo cual se ha trazado metas con el fin de lograr una importante influencia en la zona. Después de las FARC es el grupo de mayor poder político la Zona a través de los Sindicatos.

Como estrategia de cubrimiento se dividieron en dos facciones, comandadas por alias "MILTON" y "RICARDO", y quienes son los encargados de captar dinero a toda costa.

Los comandos urbanos sin mucha experiencia se han dedicado a secuestrar a comerciantes particulares de los municipios anteriormente mencionados; así como a exigir una permanente cuota a el comercio en todos sus niveles.

Se cree que son causantes de el asesinato de algunos administradores, trabajadores bananeros y comerciantes.

C. EJERCITO DE LIBERACION POPULAR EPL:

El EJERCITO DE LIBERACION POPULAR EPL, en el año de 1990 influidos por las conversaciones de paz impulsadas por el Gobierno llegaron a un acuerdo de desmovilización de todos sus Frentes; estos acuerdos se cristalizaron a través de el actual Senador de la República BERNARDO GUTIERREZ, y adquirió el nombre de partido político ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD.

En la firma de los pactos de paz no fue participe su fundador y comandante FRANCISCO CARABALLO. Lo que según analistas políticos hacia preveer su parcial fracaso del acuerdo de desmovilización de todos los frentes; como efectivamente ocurrió. Además el incumplimiento de los acuerdos por parte del Gobierno genero una nueva vinculación de algunos miembros que para ese momento ya se encontraban desmovilizados; y retomaron armas que nunca entregaron.

FRANCISCO CARABALLO liderando el grupo del EPL que no se acogió a los pactos de paz, junto con los miembros que se internaron en el monte y entraron a la clandestinidad, organizo nuevamente sus frentes llamados EPL CARABALLISTAS en Cordoba, Uraba, algún sector de la Zona Cafetera y los Santanderes.

El Frente de Uraba quedó al mando de alias "GONZALO", quien organizo su fuerza de apoyo en dos Comandos, que igualmente se dividieron en dos fuerzas cada uno.

Para este momento el grupo de reinsertados a la vida civil los ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD ya habían logrado un nombre de respeto e influencia a nivel nacional, y se habían procurado un espacio de consideración en la Zona de Uraba política y socialmente.

El grupo de disidentes los CARABALLISTAS, siempre miraron los convenios de Paz como una traición a sus ideales e igualmente a sus antiguos compañeros los declararon sus enemigos potenciales.

ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD empezó a ser victima de las acciones bélicas y de exterminio generadas por sus antiguos compañeros, que los obligo a crear un brazo armado autodenominado los COMANDOS POPULARES CP. Y se genero una purga de parte y parte.

Teniendo en cuenta que el CP que entre comillas esta de parte del Gobierno, logro algún concepto bueno del Ejército, que en ocasiones les permite su "libre" movilización por la Zona. Esto no ha sido bien visto por los otros grupos insurgentes que junto con los CARABALLISTA hacen parte integral de la COORDINADORA GUERRILLERA SIMON BOLIVAR; y han manifestado que lo que antes ellos veían como una disputa interna del EPL ahora se empezaba a considerar como una guerra entre un grupo Paramilitar el CP apoyado por el Ejército y un miembro de la CGSB.

Esto obliga a que ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD modificará su planes de ofensiva y las ayudas se canalizaran a través de AUGURA, como agremiación que reúne a los Bananeros de Uraba; específicamente haciendo consignaciones en una cuenta corriente de un banco de Apartado.

La modalidad de operar de el CP es la misma que como cuando ellos hacían parte de el grupo Guerrillero; esto es mediante amenazas, intimidaciones, chantajes, etc. Mas sin embargo la queja de algunos Bananeros hecha a AUGURA, como en nuestro caso logro que la presión bajara y cambiaran los términos. No obstante pedidos de poca monta para mercados, drogas, botas, munición etc.

Sin embargo el CP ofrece poca credibilidad con respecto a que ya no están delinquiendo; se cree que son protagonistas de algunos hechos delictivos comunes en la Zona.

Otro de los factores que perturban las relaciones de las tendencias de CARABALLISTAS y ESPERANZADOS CP según comentarios es el gran volumen de armas que no fueron entregadas en los acuerdos de Paz.

COMENTARIOS GENERALES

1. La necesidad de dinero de los nuevos Frentes o Grupos guerrilleros, han originado una desestabilización en la Zona, que ya ha empezado a causar serias preocupaciones en el Grupo Guerrillero mas antiguo, de mas influencia y mejor organizado: LAS FARC

2. Las FARC le hizo serias advertencias al Grupo de CARABALLO sobre la realidad de la situación; y que consideran a ese grupo como uno de los factores de la desestabilización de la Zona. Lo que llevo a pronunciarse ante ellos con serias amenazas; de que o se organizan o mejor que se recojan (desaparezcan). Esta advertencias ya se iniciaron con la muerte de uno de los comandantes de los CARABALLISTAS en la ultima semana de agosto.

3. El grupo disidente del ELN, los CORRIENTOSOS son otra de las facciones que ha tomado la situación sin respetar territorios ni personas. La no organización de esta corriente hace que los Frentes que están en operación operen sin una ideología y tomen decisiones separadamente sin medir las reales consecuencias. Como ejemplo cito una conversación entre uno de los integrantes y un administrador: OIGA HERMANO; LAS COSAS ALGUNOS COMPANEROS LAS ESTAN TOMANDO MUY A LA LIGERA; HOY NOS TOCO DETENER A NN. POR QUE DIJO QUE DEBIA LEVANTARSE A CUATRO ADMINISTRADORES, QUIENES ESTABAN HACIENDO LAS COSAS MAL.

4. Esto da claras muestras que los integrantes de las nuevas tendencias Guerrilleras que no poseen una ideología anterior y al poseer un arma en sus manos pueden hacer lo que se les venga en gana.

5. El paro que se genero por los acuerdos con el INSTITUTO DE SEGUROS SOCIALES en las Fincas del Grupo Banazuñiga que comercializa la fruta con C.I. BANADEX; y la posterior solidarización de el resto de Grupos o Fincas que exportan la fruta con la misma comercializadora; genero un acuerdo politico.

Acuerdo que inicialmente se firmaría por las partes que intervendrían en la negociación; o sea el Representante Legal de BANADEX y los representantes de el Sindicato (debemos tener en cuenta que los representantes del Sindicato generalmente son simpatizantes de alguno de los Grupos armados).

A ultimo momento el acuerdo fue firmado por el [redacted] como único representante de BANADEX y los representantes del sindicato simpatizantes de ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD; por el contrario el Sr. [redacted] quien es firme aliado de las FARC influyo para que los demás miembros que simpatizan con la COORDINADORA GUERRILLERA SIMÓN BOLÍVAR se abstuvieran también de firmarlos.

b6
b7D

6. Actualmente circulan comentarios a cerca de que "EN LOS ACUERDOS FIRMADOS CON BANADEX, REPERESNTADA POR EL [REDACTED] LA COMPANIA HABIA PUESTO DE RODILLAS AL SINDICATO PARA LOGRAR ESOS ACUERDOS, EN LOS QUE LOS TRABAJADORES HABIAN SALIDO PERDIENDO".

7. El Sindicato en este momento esta fuertemente dividido entre las personas que firmaron el acuerdo, y las que lo rechazaron.

8. El [REDACTED] negociador de la Compañía tiene como misión específica lograr un concepto real de la situación de BDEX. con respecto a la FARC; debido a problemas por I.S.S.

9. La no firma del acuerdo, y la intransigente posición de la CGSB hacen preveer que la orden impartida por el Comando Central de esa agrupación Guerrillera, es la de desestabilizar la Zona a costa de cualquier precio; para lograr el completo control político y territorial.

10. A la desestabilización de la Zona se sumo el asesinato o intento de homicidio de por lo menos diez administradores; hechos ocurridos durante la ultima semana de Agosto.

11. El pie de fuerza que destina el Ejército para el Comando Operativo No.1 de Uraba; será de 800 (OCHOCIENTOS) Hombres; de los cuales 300 ya se sumaron a las tropas acantonadas en Uraba y los 500 restantes arribarán en los próximos meses.

b6
b7c

CONFIDENCIAL

SITUACION DE COMPANIA FRUTERA DESEVILLA.

Como es modalidad de los grupos insurgentes de solicitar "colaboraciones" para que los productores de fruta puedan operar en la Zona, y que C.F.S. esta involucrada directamente con las peticiones de cada uno de los grupos, me permito informar el estado de los acuerdos a los que se ha llegado así:

1. DINEROS ENTREGADOS POR C.F.S. EN LA ZONA DE URABA DESDE OCTUBRE DE 1991 HASTA 03 DE SEPTIEMBRE DE 1992:

-GRUPOS GUERRILLEROS Y POLITICOS	\$ 76.350.000.
-HONORARIOS NEGOCIADOR	7.000.000
-VIATICOS "	6.512.000
-ACUERDO EJERCITO	5.000.000
TOTAL	\$ 94.862.756.

Los dineros entregados a los GRUPOS GUERRILLEROS estarán relacionados a continuación en unos cuadros explicativos que nos indican la cantidad recibida por cada uno, hasta cuando esta pactado el próximo acuerdo y las conversaciones que se están llevando a cabo en el momento.

CANTIDAD TOTAL DE DINEROS ENTREGADOS POR CUENTA DE SEGURIDAD

MILLONES DE PESOS

CFS./BDEX.	10	20	30	40	50	60	70	80	MILLON
GRUPOS GUERRILLA.	*****								76.350
HONORARIOS	*****								7.000
VIATICOS	*****								6.512
EJERCITO	*****								5.000
									94.862

1. Estas sumas corresponden a los dineros entregados por la cuenta de seguridad, desde Octubre de 1991 hasta Agosto de 1992.

2. Los dineros entregados al Ejercito, son por concepto de mantener un apoyo permanente en los embarcaderos; especialmente en el de Nueva Colonia. Sin embargo el Comando Operativo es muy receptivo con C.F.S. en cuanto a apoyo de seguridad. Esta medida de auxilio permanente seria temporal, mientras se desarrollan los planes de seguridad propios.

CONFIDENCIAL

CUADRO No.1 dineros entregados a los grupos Guerrilleros; cantidad y fecha.

GRUPO	ELN	CRS	CARBLLO	ESPRNZA	FARC	TOTAL
BDEX	oct 91 22.500 ene 92 20.000			ags 92 4.000		46.500
BCOST			ene 92 2.500 may 92 1.000 ags 92 10.000	jun 92 2.000		15.500
HQEZ		jun 92 500 jun 92 150	ene 92 2.500 may 92 1.000	abr 92 3.600 jun 92 1.500		9.250
BZNGA			oct 91 3.000	jun 92 2.000 ags 92 100		5.100
TOTAL	42.500	650	20.000	13.200		76.350

TOTAL DINEROS ENTREGADOS DESDE OCTUBRE DEL 91 HASTA SEPTIEMBRE 03 DE 1992:

GRUPOS ARMADOS

-EJERCITO DE LIBERACION NACIONAL ELN	\$42'500.000
-COMANDO DE RENOVACION SOCIALISTA CRS	\$ 650.000
-FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA FARC	\$ -0-
-EJERCITO POPULAR DE LIBERACION	\$20'000.000
-ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD CP	\$13'200.000
TOTAL SUMADO	\$76'350.000

DINEROS ENTREGADOS DESDE OCTUBRE DE 1991 Y AGOSTO DE 1992

MILLONES DE PESOS

C.F.S./BADEX.	5	10	15	20	25	30	35	40	45	MILLONES
E.L.N.	*	*	*	*	*	*	*	*	*	42.500
C.R.S.	*	*	*	*	*	*	*	*	*	.650
CARABALLO	*	*	*	*	*	*	*	*	*	20.000
ESPERANZA	*	*	*	*	*	*	*	*	*	13.200
F.A.R.C.										-0-
										76.350

1. E.L.N.: Tiene conocimiento de la conformación total de C.F.S./BDEX.
2. C.R.S.: Disidencia del E.L.N. esta en proceso de organización; es posible su conformación como grupo guerrillero independiente.
3. CARABALLO (EPL): Atraviesa por una difícil situación económica; lo que los lleva a violar los acuerdos pactados. Utiliza medios de chantaje y secuestro, los cuales desmiente categóricamente.
4. ESPERANZA (ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD): Inicialmente presiono para conseguir dinero, utilizando los mismos métodos de la guerrilla; el último aporte se canalizó a través de una cuenta corriente gestionada por intermedio de Augura.
5. La permanente presión a que han estado sometidas por parte del Ejército, les ha impedido en cierta manera concretar sus solicitudes.

CBI-V1-001-000146

CUADRO DE DINEROS ENTREGADOS ***** Y HASTA CUANDO CUBRE LA NEGOCIACION.

BADEX.	1991			1992						1993						MONTO PAGADO									
	OCT	NOV	DIC	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC		ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP
ELN	*****																								\$ 42.500.000
CRS.	-----																								-0-
CABLLO	-----																								-0-
ESPRZA	-----																								\$ 4.000.000
FARC	-----																								-0-
TOTAL MONTO PAGADO -->																								\$ 46.500.000	

CHIQUITA NSD 1859

1. El unico grupo que hasta el momento ha hecho saber que conocen a BANADEX como un todo; es el ELN. Por este motivo especulan sobre las cantidades a pedir, sobre la totalidad de las Fincas y Comercializadora. Los acuerdos estan vigentes hasta Enero de 1993.
2. Ante la presion ejercida por ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD; mediante AUGURA se logro que no pidieran directamente en las Fincas; y asi de esta manera se les consigno en una cuenta corriente.

CBI-V1-001-000147

	1991			1992					1993					MONTO PAGADO												
	OCT	NOV	DIC	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT		NOV	DIC	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	
BACOTA																										
ELN	*****																								-0-	
CRS	*****																								-0-	
CABLO	*****																								\$ 3.500.000	
ESPRZA	*****																								\$ 2.000.000	
CABLO	realizo un secuestro en agosto																									
FARC	*****																								-0-	
TOTAL MONTO PAGADO -->												\$15.500.000														

1. Este grupo esta cobijado por las negociaciones de BADEX. con el ELN; hasta enero de 1993.
2. El grupo CARABALLO en su necesidad de dinero secuestro a un administrador; aduciendo que por culpa de los negociadores de Banacosta habian tenido 16 bajas (muertos).
3. El brazo armado de ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD; antes de nuestra conversacion con Augura lo-gro captar una tercera parte de su pedido inicial.
4. El grupo de las FARC no ha podido concretar una cita; pero en una conversacion inicial, - dejaron entrever que su necesidad es de \$ 15.000.000. En el dia de hoy jueves 03 de Sept. nuestro negociador se encuentra en la zona adelantando la primera conversacion.

CBI-V1-001-000148

HQUEZ	1991			1992					1993					MONTO PAGADO											
	OCT	NOV	DIC	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT		NOV	DIC	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP
ELN	*****																								-0-
CRS	por colaboracion para necesidades			*****																					\$ 650.000
CABLLG	*****												*****												\$ 3.500.000
ESPZA	*****												*****												\$ 5.100.000
FARC																									-0-
TOTAL MONTO PAGADO -->																								\$ 9.250.000	

1. Este grupo esta cohibido por las negociaciones de BADEX. con el ELN; hasta enero de 1993;
2. El comandante de CRS ejercio gran presion, con el fin de que se le colaborara con algo; inicialmente pidio \$ 1.000.000 pero se logro negociar a la mitad. Este caso se le reporto directamente al comandante del ELN quien dijo que el no podia hacer nada; que eso se salia de sus manos.
3. El brazo armado de ESPERANZA PAZ Y LIBERTAD; antes de nuestra conversacion con Augura logro captar almenos la mitad de su pedido inicial.
4. El grupo de LAS FARC no ha formulado pedidos iniciales. No sobra decir que una disidencia de esa agrupacion mensualmente le exige una cuota de \$ 500.000 al grupo Henriquez. Cuota que se esta dando desde hace mas de dos años. Esto ya se puso en conocimiento de los comandantes; quienes aseguraron que ese problema lo estan solucionando.

CBI-V1-001-000149

BZNGA	1991			1992					1993					MONTO PAGADO											
	OCT	NOV	DIC	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT		NOV	DIC	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP
ELN	*****																								-0-
CRS	-----																								-0-
CBLLO	[X] secuestro a todo el personal de la empacadora-----																								\$ 3,000.000
ESPZA	-----[X]*****-----																								\$ 2,000.000
"	solicito colaboración para munición [X]-----																								\$ 100.000
FARC	-----																								-0-
												TOTAL MONTO PAGADO -->					\$ 5,100.000								

1. Este grupo esta cobijado por las negociaciones de BADEX, con el ELN; hasta enero de 1993.
2. El grupo CARABALLO quien no ha formalizado pedidos de dinero; mas si embargo en una cita inicial hicieron saber que sus pretenciones son de \$ 10,000,000, estas negociacion se esta llevando en el momento.
3. El grupo de las FARC no ha concretado aúninguna petición.